
 
 
 

君原小コミュニティ・スクールだより  

 
 
 

君原小学校 第2回学校運営協議会が開催されました！ 

   　

　 令和５年11月9日、第2回学校運営協議会が行われ、全学年の授業を見学した後、積
極的な意見交換が行われました。 

　 当日は、阿見町より、木村生涯学習課長が来校されました。 

　  

   
◆協議について 
 

①教頭より前期学校評価アンケートの結果報告 

　 ・「学校が楽しい」と回答した児童の割合が高水準である。 

  ・「友達と仲良くしている」との回答が昨年度より30%以上増加した。 
 

②各部会からの報告 

■教育後援会から 

  ・各家庭から1000円の支援金をお願いしているが、近年はさまざまな意見も見受
　  けられる。 

  ・子や孫がいないと、学校との関わりが難しいため、運動会や行事への参加を呼び
　  かけるなど、学校からもアピールをしてほしい。 

■ファンクラブから 

  ・草刈りを年に2回（６月・9月）、運動会ではカメラ係や準備係としてボランティア
　  を実施することができた。 

  ・ファンクラブの存在や活動の周知が足りていないことが課題として挙げられる。 

  ・公民館行事などの際に、君原地区の高齢者対象にブースを開きファンクラブの 

   周知、登録のサポートをすることで人数を増やすことができるのではないか。 

■事務局から 

　 ・学校便りやPTA広報等のお知らせを可能な限りペーパーレス化していくことはで 

　  きないか。（全戸配布→回覧板に変更） 
  ・ファンクラブの人数を増やす取り組みが早急に必要。 
 

③木村生涯学習課長より 

  ・ファンクラブの周知は大変なことではあるが大事な取り組みである。 

  ・君原小学校は、町内で唯一の小規模特認校であるので、今後も積極的に議論して 

   いくことは大切である。 

  ・阿見町として、あみメールを活用しての君原小学校の取り組みを発信できないか 

   検討してみたい。 

 

 ◆今後の活動計画について 

  ・令和６年２月7日（水）に第3回協議会として、第2回同様の活動に加えて、次年度 

   学校運営方針並びに学校運営協議会活動計画についての意見交換・承認を行い、
   次年度の充実した活動に生かしていく予定です。 

　 令和５年11月
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